



“

SE QUEDA también la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Hay tratados internacionales, son establecidos (...) Hay organismos que deben de permanecer, el INE, es otro organismo constitucionalmente autónomo (...) que debe de permanecer

Ignacio Mier

Coordinador de Morena en San Lázaro

”

CNDH e INE no desaparecerán, afirma Ignacio Mier

Por **Yulia Bonilla**

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, aseguró que la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y el Instituto Nacional Electoral (INE) quedarán fuera del proyecto con el que se buscará desaparecer a los órganos autónomos.

El legislador por Puebla mencionó que el paquete de reformas que enviará el Presidente Andrés Manuel López Obrador al inicio del próximo mes serán la “columna vertebral” para su grupo parlamentario en la reunión plenaria en la que se definirán las prioridades a discutir en el último periodo de sesiones de la actual legislatura.

MIER aseguró que los diputados de Morena tienen clara la ruta para la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas, pero están a la espera de la reserva que harán PAN y PRD.

Eltip

Es de recordar que el mandatario federal anunció el 12 de enero que enviará al Congreso un paquete de iniciativas el próximo 5 de febrero, entre las cuales una tendrá como fin la desaparición de los órganos autónomos del país entre los cuales también se encuentran la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), entre otros.

No obstante, Mier Velazco dijo que uno de los que se conservará será la CNDH, porque la sujetan tratados internacionales suscritos por México. También se hará una excepción para el INE, bajo el argumento de que su autonomía tiene respaldo constitucional; sin embargo, refirió que tendrá “mejores reglas”.

“Se queda también la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Hay tratados internacionales, son establecidos (...) Hay organismos que deben de permanecer, el INE, es otro organismo constitucionalmente autónomo (...) que debe de permanecer, va a permanecer, con mejores reglas del juego, menos dinero para los partidos políticos, menos dinero para campaña, más democracia”, comentó.

El legislador precisó que la VI Reunión Plenaria de diputados se llevará a cabo el 30 y 31 de este mes dentro del Palacio Legislativo de San Lázaro.

Señaló que entre las figuras con las que conversarán estará la candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, así como varios secretarios de Estado.